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En qué momento debes declarar un préstamo personal 

Al pedir un préstamo a un amigo o familiar, así como al recibir una herencia, el 

beneficiario debe declarar el ingreso. Estos movimientos no pagan impuestos 

obligatorios, pero tampoco están exentos de caer en discrepancias fiscales al no ser 

declarados en tus cuentas personales. 

Declarar ante el Sistema de Administración Tributaria (SAT) un traspaso de dinero, 

un préstamo o una donación evitará cualquier problema de ingresos que no se 

puedan comprobar. Esto se ha hecho más estricto por parte de la dependencia 

desde 2021. 

 

Estrictas medidas del SAT para recaudar alientan la informalidad: CEESP 

El 8 de julio, el presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que no habrá 

reforma fiscal en 2022, porque no hay necesidad de hacerla. Así que se prevé 

que sólo habrá una miscelánea fiscal en el Paquete Económico 2022, como lo 

anunció la jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Raquel Buenrostro 

Sánchez. 

Por eso, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) advirtió que 

el imponer medidas estrictas para incrementar la recaudación de impuestos puede 

estimular la informalidad. 

 

¿Cuál es la carta de Opinión del Cumplimiento de obligaciones fiscales del SAT? 

Cuando hemos iniciado nuestra vida económica formal y estamos dados de alta 

ante el SAT para pagar impuestos, es común que tengamos dudas sobre algunos 

trámites que podemos hacer y el cual nos puede abrir las puertas a ciertos 

programas. Este es el caso de la carta de Opinión de Cumplimiento de Obligaciones 

fiscales, pero ¿en qué consiste?. 

La carta de Opinión de Cumplimiento de Obligaciones Fiscales que emite el SAT 

(Servicio de Administración Tributaria), es una resolución el cual indica si un 

contribuyente físico o moral ha cumplido con sus obligaciones fiscales, o por el 

contrario tiene problemas o adeudos fiscales. 

 

 

https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/en-que-momento-debes-declarar-un-prestamo-personal/135849
https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/el-sat-considerara-los-traspasos-entre-cuentas-bancarias-como-ingresos-nuevos/135631
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/estrictas-medidas-del-sat-para-recaudar-alientan-la-informalidad-ceesp/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
http://ceesp.org.mx/
https://www.oinkoink.com.mx/noticias/emprendedores/cual-carta-opinion-cumplimiento-obligaciones-fiscales-sat/
https://www.oinkoink.com.mx/tag/impuestos/
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¿Qué es la Opinión de cumplimiento SAT? 

¿Qué es la Opinión de cumplimiento SAT? , es una de las preguntas constantes de 

los contribuyentes; la opinión de cumplimiento es un reporte emitido por el SAT, que 

nos permite consultar de manera instantánea la situación de nuestras obligaciones 

fiscales. Nos sirve para avalar: Nuestro nivel de cumplimiento fiscal. La situación del 

RFC. 

Para emitir tu opinión del cumplimiento, la autoridad fiscal revisa que estés inscrito 

ante el RFC, que tu estado fiscal sea activo y que te encuentres localizable en 

el domicilio fiscal y que te encuentres al corriente en la presentación de 

las declaraciones. 

 

SAT bloquea cuentas bancarias del ayuntamiento Felipe Carrillo Puerto por deudas 

40 cuentas bancarias a nombre del Ayuntamiento de Felipe Carrillo Puerto fueron 

bloqueadas por el Servicio de Administración Tributaria (SAT) derivado de una 

presunta deuda que tiene el municipio, de la cual no se han dado a conocer más 

detalles. 

Son aproximadamente 41.5 millones de pesos el recurso retenido que se mantenían 

como saldo bancario municipal por concepto de participaciones federales y 

recaudaciones propias. 

 

¿Cómo se recaudará más dinero sin elevar impuestos? 

Se habla mucho de una nueva propuesta en materia fiscal en donde quizá lo que 

mas llama la atención es lo que ha asegurado el presidente de no elevar la tasa 

impositiva 

Alfonso Ramírez Cuellar, Presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta 

Pública de la Cámara de Diputados, habló sobre la propuesta de la reforma fiscal. 

 

 

 

 

 

https://laverdadnoticias.com/economia/Que-es-la-Opinion-de-cumplimiento-SAT-20210727-0079.html
https://laverdadnoticias.com/quintanaroo/SAT-bloquea-cuentas-bancarias-del-ayuntamiento-Felipe-Carrillo-Puerto-por-deudas-20210727-0063.html
https://www.radioformula.com.mx/audio-y-video/audio/20210727/como-se-recaudara-mas-dinero-sin-elevar-impuestos/
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Determina Ssa que vacunados pueden regresar a trabajar 

Las personas que hayan recibido el esquema completo de vacunación y una vez 

transcurridas dos semanas desde la aplicación de la última dosis ya no serán 

consideradas población en situación de vulnerabilidad ante la Covid-19, informó la 

Secretaría de Salud (Ssa). 

 

En un aviso publicado en el Diario Oficial de la Federación (DOF), la dependencia 

sostuvo que al haber sido inoculadas, estas personas ya no están dentro de la 

población en riesgo de agravarse o fallecer por contraer esa enfermedad, lo que 

posibilitará el regreso a las actividades laborales. 

 

EU corrige: pide que todos usen cubrebocas en lugares cerrados 

La máxima autoridad de salud de Estados Unidos se dispone a revertir 

la recomendación de que todos, inclusive los vacunados contra el covid-19, 

utilicen cubrebocas en espacios cerrados en las zonas del país más afectadas por 

el coronavirus, informó este martes una fuente oficial. 

Los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC por sus siglas 

en inglés) harán el anuncio en las próximas horas, indicó la fuente, que pidió no ser 

identificada. 

 

Reporta Reino Unido mayor cifra de muertes por covid-19 desde marzo 

Reino Unido reportó el mayor número de muertes y de personas hospitalizadas por 

el coronavirus desde marzo, y el primer ministro, Boris Johnson, pidió cautela a 

pesar de que durante una semana hubo menos casos de infección. 

Las autoridades británicas reportaron 131 nuevas muertes por covid-19, el total 

diario más alto desde el 17 de marzo, pero sigue a un lunes en que sólo se 

reportaron 14 muertes, lo que sugiere que el fin de semana podría haber influido en 

la cifra. 

 

 

 

https://www.reforma.com/determina-ssa-que-vacunados-pueden-regresar-a-trabajar/ar2228549
https://www.excelsior.com.mx/global/eu-corrige-pide-que-todos-usen-cubrebocas-en-lugares-cerrados/1462332
https://www.excelsior.com.mx/global/en-ny-se-olvidan-del-cubrebocas-pese-a-avance-de-variante-delta/1461161
https://www.excelsior.com.mx/global/reporta-reino-unido-mayor-cifra-de-muertes-por-covid-19-desde-marzo/1462338
https://www.excelsior.com.mx/global/reino-unido-opta-por-no-vacunar-a-menores-salvo-en-determinados-casos/1460761
https://www.excelsior.com.mx/global/castigo-en-arabia-saudita-a-quienes-viajen-a-paises-de-lista-roja-covid/1462315
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Llega al AICM cargamento con 408 mil 330 dosis de vacunas Pfizer 

Esta mañana llegaron al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) 

408 mil 330 dosis de vacunas contra el SARS-CoV-2 de Pfizer-BioNTech. 

Laboratorios de Biológicos y Reactivos de México (Birmex) destacó que se está “a 

tan sólo unas cuantas dosis de romper la barrera de los 80 millones”. 

 

Vacunas para menores solo si se comprueba que es necesario, no seremos rehén 

de farmacéuticas: AMLO 

Al manifestar que “no debemos de ser consumistas”, el presidente Andrés Manuel 

López Obrador señaló que se debe comprobar científicamente la necesidad de 

vacunar contra Covid a menores de edad, por lo que señaló que su gobierno no 

será rehén a lo que dicten las empresas farmacéuticas, a quienes acusó que solo 

buscan “hacer negocio”.  

  

En conferencia de prensa matutina, el titular del Ejecutivo federal señaló que, si 

organismos internacionales de la salud y científicos consideran que los menores 

requieren estas dosis, se comprarán las vacunas.  

 

EU le dará ‘otro empujoncito’ a México con vacunación: AMLO adelanta que habrá 

nueva donación de dosis 

El presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó este martes que Estados 

Unidos realizará una nueva donación de vacunas contra COVID-19. 

El mandatario refirió que México agradece la ayuda del país vecino. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/politica/llega-al-aicm-cargamento-con-408-mil-330-dosis-de-vacunas-pfizer/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/vacunas-para-menores-solo-si-se-comprueba-que-es-necesario-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/vacunas-para-menores-solo-si-se-comprueba-que-es-necesario-amlo
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/eu-le-dara-otro-empujoncito-a-mexico-con-vacunacion-amlo-adelanta-que-habra-nueva-donacion-de-dosis/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/eu-le-dara-otro-empujoncito-a-mexico-con-vacunacion-amlo-adelanta-que-habra-nueva-donacion-de-dosis/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/eu-le-dara-otro-empujoncito-a-mexico-con-vacunacion-amlo-adelanta-que-habra-nueva-donacion-de-dosis/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/07/27/eu-le-dara-otro-empujoncito-a-mexico-con-vacunacion-amlo-adelanta-que-habra-nueva-donacion-de-dosis/
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Ebrard: México busca ampliar su portafolio con siete nuevas vacunas contra COVID-

19 

El secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard, informó que México 

buscará ampliar su portafolio de vacunas contra COVID-19 con otras siete marcas, 

y estimó que esta semana se llegará a 90 millones de biológicos que han llegado a 

nuestro país. 

Durante la conferencia de prensa mañanera en Palacio Nacional, dijo que cuatro de 

las vacunas contra COVID-19 están en proceso de autorización, dos más serían 

para uso de emergencia, y una séptima que sería la italiana ReiThera sobre la que 

hay conversaciones con ese país europeo. 

 

Ya hay pruebas Covid-19 en tiendas Walmart 

Recientemente, la empresa Jack Nathan Medical Corp dio a conocer que contará 

con un nuevo programa que incluirá pruebas Covid en algunas tiendas Walmart en 

México. 

A partir de esta semana, se localizarán carpas de testeo en diversos 

estacionamientos de la tienda así como marcas donde tiene presencia la empresa. 

 

Población adulta de la frontera norte, estará vacunada esta semana 

Esta semana concluirá la vacunación contra el COVID-19 para toda la población 

adulta en la frontera norte, informó la secretaria de Seguridad y Protección 

Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez. 

En la conferencia mañanera, la funcionaria informó que finalizó el proceso de 

vacunación en Baja California, Sonora, Chihuahua, Nuevo León y Coahuila. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/ebrard-mexico-ampliara-portafolio-siete-nuevas-vacunas-covid-19-444605
https://www.razon.com.mx/mexico/ebrard-mexico-ampliara-portafolio-siete-nuevas-vacunas-covid-19-444605
https://www.elsoldemexico.com.mx/doble-via/salud/ya-habra-pruebas-covid-19-en-tiendas-walmart-7012091.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Poblacion-adulta-de-la-frontera-norte-estara-vacunada-esta-semana--202127712
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Pide Tabe ejercer presupuesto participativo acatando mandato vecinal 

Al arrancar la gira de agradecimiento por distintas colonias en Miguel 

Hidalgo, Mauricio Tabe, alcalde electo en esta demarcación llamó al gobierno 

saliente a respetar y no vulnerar el derecho ciudadano ganado con el Presupuesto 

Participativo. 

“Se debe ejercer con base en las reglas y en la decisión que ya tomaron las y los 

vecinos, que es el principio del Presupuesto Participativo”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/27/pide-tabe-ejercer-presupuesto/
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Construye Pemex refinería en área que debía proteger 

Es una nueva refinería de petróleo masiva en una era centrada en las energías 

renovables. Costará más de lo prometido. Está retrasado. Y ahora, documentos 

públicos revelan que Dos Bocas, un proyecto favorito del Presidente Andrés Manuel 

López Obrador para su estado natal de Tabasco, se está construyendo en una zona 

que la petrolera estatal había prometido proteger. 

 

Los documentos, que no han sido reportados anteriormente, muestran que en 2006 

y 2007, Petróleos Mexicanos, el gigante petrolero estatal, se comprometió a 

preservar el área que incluía un bosque de manglares raro a cambio del derecho a 

perforar cerca. 

 

COMSA Corporación reduce su deuda bancaria un 75% 

COMSA Corporación ha culminado con éxito el proceso de negociación con 

diversas entidades bancarias sobre los vigentes contratos financieros, firmados el 

31 de diciembre de 2016 sobre un volumen de deuda de 857.6 millones de dólares, 

y que vencían el 30 de junio de 2021. Así pues, con efectos de la misma fecha, el 

grupo ha cerrado un nuevo acuerdo de refinanciación sobre el saldo vivo actual de 

su deuda corporativa, la cual se reduce a 215.5 millones de dólares. Tal acuerdo ha 

supuesto la novación de un crédito sindicado por ese importe a 5 años, hasta el 30 

de junio de 2026, con un grupo de 6 bancos: Santander, CaixaBank, Banco de 

Sabadell, BBVA, Unicaja y Bankinter. 

 

Este acuerdo tiene como base el Plan Estratégico 2021-2026 del grupo, el cual 

prevé incrementar la facturación desde los 971.3 millones de dólares, esperados 

para 2021, hasta ligeramente por encima de los 1,125 millones a fin del ejercicio 

2025. COMSA Corporación confía en la ampliación de su actividad en México, 

principalmente en el ámbito de infraestructuras ferroviarias, sistemas inteligentes de 

transporte (ITS) y biopharma, apostando siempre por la calidad, la innovación y la 

sostenibilidad. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/construye-pemex-refineria-en-area-que-debia-proteger/ar2228450
https://www.excelsior.com.mx/nacional/comsa-corporacion-reduce-su-deuda-bancaria-un-75/1462325
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Volkswagen negocia la compra de la empresa francesa de alquiler de autos 

Europcar 

Un consorcio liderado por el fabricante de automóviles alemán Volkswagen está en 

conversaciones avanzadas para comprar Europcar, un negocio que valoraría a la 

empresa francesa de alquiler de coches en unos 2,500 millones de euros (unos 

3,000 millones de dólares). 

Europcar confirmó el martes que estaba discutiendo una posible oferta de alrededor 

de 0.50 euros por acción. Fuentes habían dicho antes a Reuters 

que Volkswagen había revivido las conversaciones y estaba afinando el acuerdo. 

 

La Educación Financiera, un pilar sin atención 

A medida que los mercados financieros se vuelven más sofisticados y surgen 

contextos en los que debes estar preparado para tomar las decisiones financieras 

correctas. Mucho se ha hablado sobre que en México la educación financiera no es 

una prioridad, pero en otros países es, o comienza a ser, un pilar para la formación 

de sus ciudadanos. 

Es el caso de Rusia que ha replanteando sus estándares educativos y están 

comenzando a otorgar la importancia que corresponde a la Educación Financiera. 

Según informó su Banco Central, la Educación Financiera será obligatoria a partir 

de septiembre del año 2022, el 90% de las escuelas rusas incluirán la alfabetización 

financiera en sus planes de estudios. 

 

Intervención en precios de gas LP impactará inversión, infraestructura y servicio: 

IHS Markit 

IHS Markit, la firma de investigación y análisis, dijo que la región 

de Latinoamérica está bajo amenaza de intervención de precios en el mercado 

del gas LP, lo que podría provocar efectos negativos en las inversiones necesarias 

en el sector. 

De acuerdo con un reporte realizado por la firma, la posible participación regulatoria 

en forma de un tope en los precios minoristas, un fondo de estabilización y ajustes 

a la fórmula de fijación de precios, es real; en una región que tiene necesidades de 

infraestructura adicional. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Volkswagen-negocia-la-compra-de-la-empresa-francesa-de-alquiler-de-autos-Europcar-20210727-0062.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Volkswagen-negocia-la-compra-de-la-empresa-francesa-de-alquiler-de-autos-Europcar-20210727-0062.html
https://www.eleconomista.com.mx/sectorfinanciero/La-Educacion-Financiera-un-pilar-sin-atencion-20210727-0063.html
https://www.milenio.com/negocios/gas-lp-intervencion-precios-impactara-inversion-servicio
https://www.milenio.com/negocios/gas-lp-intervencion-precios-impactara-inversion-servicio
https://www.milenio.com/negocios/gas-lp-intervencion-precios-impactara-inversion-servicio
https://www.milenio.com/negocios/gas-lp-intervencion-precios-impactara-inversion-servicio
https://www.milenio.com/temas/gas-lp
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Ingresos de Soriana bajaron 1.4% en segundo trimestre 

Durante el segundo trimestre del año Organización Soriana alcanzó ingresos por 39 

mil 133 millones de pesos, que representaron una baja de 1.4 por ciento a unidades 

iguales (es decir, aquellas con más de un año de operación). 

De acuerdo con su reporte financiero enviado a la BBolsa Mexicana de 

Valores (BMV), los resultados se vieron afectados principalmente por el cierre de 

10 tiendas en los últimos doce meses. 

 

Obtiene Regional 959 mdp de ganancias en segundo trimestre del año 

 En el segundo trimestre del año, Regional, controlador de Banregio y Hey Banco, 

obtuvo ganancias por un monto de 959 millones de pesos, lo que representó un 

incremento de 23 por ciento con respecto al mismo lapso pero del año previo. 

De acuerdo con sus resultados enviados este martes a la Bolsa Mexicana de 

Valores (BMV), las utilidades acumuladas en los primeros seis meses del año 

ascendieron a mil 763 millones de pesos, lo que significó un aumento de 6 por ciento 

si se compara con el mismo periodo pero de 2020. 

 

México tiene una Auditoría Superior independiente, destaca Banco Mundial 

México cumple con la mayoría de los indicadores de independencia de sus 

entidades fiscalizadoras como la Auditoría Superior de la Federación, con una 

calificación de entre 9 y 9.5, destacó el Banco Mundial (BM). 

  

Está entre los 17 países con una calificación de B, según el Índice Mundial de 

Independencia de las Entidades Fiscalizadoras Superiores 2021 que dio a conocer 

esta mañana el organismo. 

 

 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/soriana-ingresos-de-las-tiendas-bajaron-en-segundo-trimestre
https://www.milenio.com/negocios/soriana-ingresos-de-las-tiendas-bajaron-en-segundo-trimestre
https://www.milenio.com/temas/soriana
https://www.milenio.com/temas/bmv
https://www.milenio.com/temas/bmv
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/economia/obtiene-regional-959-mdp-de-ganancias-en-segundo-trimestre-del-ano/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/mexico-tiene-una-auditoria-superior-independiente-destaca-banco-mundial
https://www.eluniversal.com.mx/tag/banco-mundial
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Reservas internacionales vuelven a caer tras 4 semanas de aumentos 

Tras cuatro incrementos semanales, las reservas internacionales del país volvieron 

a presentar un descenso. 

  

El Banco de México (Banxico) informó que en la semana que terminó el 23 de julio 

las reservas internacionales reportaron una disminución de 16 millones de dólares. 

 

Cierre de tiendas afecta ingresos de Soriana en segundo trimestre 

Al cierre del segundo trimestre de 2021, los ingresos de la cadena de tiendas de 

autoservicio Soriana registraron una caída de 1.3%, al alcanzar 39 mil 133 millones 

de pesos, afectados por el cierre de 10 tiendas en los últimos doce meses. 

De acuerdo con su reporte financiero enviado a la Bolsa Mexicana de 

Valores (BMV), al cierre de junio del año pasado la firma contaba con 801 unidades 

bajo sus marcas Hipermercados, Soriana Súper, Soriana Mercado, Soriana Express 

y City Club, las cuales se redujeron a 794 al finalizar el periodo abril-junio del año 

en curso. 

 

Pemex construye refinería Dos Bocas en área que prometió proteger 

Es una nueva refinería de petróleo masiva que se construye en una era centrada en 

las energías renovables. Costará más de lo prometido y va con retrasos. Y ahora, 

documentos públicos revelan que Dos Bocas, uno de los proyectos favoritos del 

presidente Andrés Manuel López Obrador para su natal Tabasco, se está 

construyendo en una zona que la petrolera estatal había prometido proteger. 

Los documentos, que no han sido reportados anteriormente, muestran que en 2006 

y 2007, Petróleos Mexicanos (Pemex) se comprometió a preservar el área que 

incluía un bosque de manglares a cambio del derecho a perforar cerca. 

 

 

 

 

 

https://www.eluniversal.com.mx/cartera/reservas-internacionales-vuelven-caer-tras-4-semanas-de-aumentos
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/cierre-de-tiendas-afecta-ingresos-de-soriana-en-segundo-trimestre
https://www.eluniversal.com.mx/tag/soriana
https://www.eluniversal.com.mx/tag/soriana
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/07/27/la-mentira-de-dos-bocas-pemex-construye-refineria-en-area-que-prometio-proteger/
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Exportaciones crecen 29.1% en junio, suman 4 meses de avances: Inegi 

En junio, el valor de las exportaciones de mercancías del país alcanzó los 42 mil 

671 millones de dólares, esto es 29.1 por ciento más que lo reportado en el mismo 

mes del año anterior y con lo que sumó cuatro meses de avance, informó el Instituto 

Nacional de Geografía y Estadística (Inegi). 

De acuerdo con el reporte mensual del Instituto, las exportaciones del sexi mes del 

año se integraron por 40 mil 46 millones de dólares de exportaciones no petroleras 

y por 2 mil 625 millones de dólares de petroleras. 

 

El unicornio mexicano Kavak invierte 500 millones de dólares en Brasil 

Como parte de un plan de expansión internacional, la firma mexicana Kavak, 

dedicada a la compra-venta y financiamiento de autos seminuevos, anunció el inicio 

de operaciones en Brasil con una inversión de más de 500 millones de dólares. 

La expansión en Brasil es el segundo paso de un ambicioso plan de expansión que 

en los próximos 12 meses continuará en diversos países de Latinoamérica y en 

otros continentes. Nuestro producto puede democratizar el acceso a un vehículo 

seminuevo, a través de la seguridad y la inclusión financiera 

 

Crece 31.1% la importación de camiones usados en el primer semestre de 2021 

En el primer semestre de este año, se importaron cinco mil 422 camiones al país, lo 

que representa un crecimiento de 31.1 por ciento respecto a los cuatro mil 137 

vehículos pesados importados durante el mismo periodo de 2020, dio a conocer 

la Asociación Nacional de Productores de Autobuses, Camiones y Tractocamiones 

(ANPACT). 

Miguel Elizalde, presidente Ejecutivo de ANPACT, comentó que la cifra 

de importación de vehículos usados es la más alta desde 2015, año en que dejaron 

de comprarse vehículos con amparo, lo que hace es necesario revertir esa 

tendencia por las afectaciones a la industria, a la generación de empleo, a las 

cadenas productivas y al medio ambiente. 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/7/27/exportaciones-crecen-291-en-junio-suman-meses-de-avances-inegi-320011.html
https://www.razon.com.mx/negocios/unicornio-mexicano-kavak-invierte-500-millones-dolares-brasil-444604
https://www.razon.com.mx/negocios/crece-31-1-importacion-vehiculos-pesados-usados-primer-semestre-2021-444614
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Economía mexicana crecerá 6.2%, prevé el FMI 

El Fondo Monetario Internacional (FMI) elevó de cinco a 6.2 por ciento su pronóstico 

de crecimiento para la economía mexicana en 2021. 

La expansión del Producto Interno Bruto (PIB) del país, al igual que la de 

otras economías emergentes y en desarrollo, será modesto frente a otras naciones 

avanzadas por la falta de apoyos fiscales y las bajas tasas de vacunación contra el 

coronavirus, explicó el FMI. 

 

Actividad económica asciende 25.3 por ciento anual en mayo 

La actividad económica avanzó 25.3 por ciento a tasa anual en mayo 2021, mientras 

que respecto a abril tuvo un aumento de 0.6 por ciento, según cifras del Instituto 

Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). 

Esta es la mayor tasa en el registro del indicador desde su creación en 1994. En 

comparación mensual, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) mostró 

una tasa de 0.6 por ciento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/fmi-eleva-a-6.2-el-pronostico-del-pib-de-mexico-en-2021-7011981.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/inegi-superavit-de-mexico-en-junio-7011392.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Actividad-economica-asciende-253-por-ciento-anual-en-mayo-202127731
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Rinden diputados homenaje a René Juárez Cisneros 

La Cámara de Diputados inició el homenaje de cuerpo presente del coordinador de 

la bancada del PRI, René Juárez Cisneros, quien falleció este lunes por las secuelas 

del Covid-19, enfermedad que adquirió en abril pasado. 

Con una guardia de honor encabezada por sus compañeros del PRI, el presidente 

de la Junta de Coordinación Política, Ignacio Mier Velazco, el coordinador del grupo 

parlamentario del PAN, Juan Carlos Romero Hicks, e integrantes de las otras 

bancadas, fue recibido entre aplausos el líder los priistas en la 64 Legislatura. 

 

Denuncian a diputado de Morena por supuesto desvió de recursos para consulta 

El diputado local del PAN, Federico Döring, denunció ante el Instituto Nacional 

Electoral (INE) al coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier 

Velazco, supuestamente, por malversar dinero de la bancada en medios de 

comunicación, a favor de la consulta del 1 de agosto para enjuiciar a actores 

políticos del pasado. 

“Injustificable ese tipo de gastos cuando hay casi medio millón de mexicanos 

muertos por la pandemia, según las estadísticas de estudiosos e investigadores, así 

como más de un millón de negocios quebrados por falta de apoyos económicos, 

que en este momento la 4T tira a la basura promoviendo la consulta soñada de 

(Andrés Manuel) López Obrador", expuso. 

 

Agilizará EU asilos y expulsiones en la frontera con México 

El gobierno de Biden acelerará el procesamiento de las solicitudes de asilo en la 

frontera entre Estados Unidos y México, al igual que las expulsiones de algunas 

familias migrantes, según un plan presentado por la Casa Blanca el martes. 

El presidente demócrata Joe Biden ha revertido muchas de las políticas restrictivas 

de inmigración de su predecesor republicano, el ex presidente Donald Trump. Pero 

los arrestos fronterizos han aumentado a máximos de 20 años en los últimos meses, 

lo que ha avivado los ataques de los republicanos. 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/rinden-diputados-homenaje-a-rene-juarez-cisneros/1462342
https://www.milenio.com/politica/consulta-popular-denuncian-diputado-morena-desvio-recurso
https://www.milenio.com/politica/consulta-popular-denuncian-diputado-morena-desvio-recurso
https://www.milenio.com/politica/consulta-popular-que-es-y-como-funciona
https://www.milenio.com/politica/consulta-popular-que-es-y-como-funciona
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/07/27/politica/agilizara-eu-solicitudes-de-asilo-en-la-frontera-con-mexico/
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Partido Verde impugna multa del INE por campaña de influencers 

El pasado jueves 22 de julio, el Consejo General del Instituto Nacional Electoral 

(INE) aprobó una multa de 41 millones de pesos para el Partido Verde Ecologista 

de México por la campaña con influencers que realizó en las 

pasadas elecciones del 6 de julio, sin embargo ahora se ha dado a conocer que 

el PVEM impugnó la multa.  

Además de la multa, se determinó la suspensión de los spots de radio y televisión 

por un año para el Partido Verde por utilizar a diversas personalidades con el fin de 

promocionar el voto en plena veda electoral. Fuentes el INE informaron a El Heraldo 

de México que el PVEM habría pagado un millón de dólares entre los más de 100 

influencers.  

 

Se empantana periodo extraordinario por desafueros 

A unas horas de la sesión de la Comisión Permanente, la presidente de la Mesa 

Directiva de la Cámara de Diputados, Dulce María Sauri, envió una comunicación 

para anunciar una reserva con la que se pretende frenar un periodo extraordinario -

bajo el argumento del aumento de casos de COVID-19- en el que se debatirían el 

desafuero de los diputados federales, Saúl Huerta (Morena) y Mauricio Toledo (PT). 

De acuerdo con el presidente de la Comisión Permanente, el senador 

morenista Eduardo Ramírez, la presidente de San Lázaro le comunicó el 

fallecimiento del diputado priista, René Juárez, y adelantó que presentará una 

reserva para impedir un periodo extraordinario para evitar una sesión en la que se 

reúna a 500 diputados federales en medio de una tercera ola de contagios de 

COVID-19 en el país. 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/27/partido-verde-impugna-multa-del-ine-por-campana-de-influencers-319944.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/22/ine-multa-al-pvem-con-41-mdp-por-violar-la-veda-electoral-con-influencers-318880.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/22/ine-multa-al-pvem-con-41-mdp-por-violar-la-veda-electoral-con-influencers-318880.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/21/castigo-contra-el-pvem-se-queda-corto-asegura-exconsejero-electoral-318218.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/7/27/se-empantana-periodo-extraordinario-por-desafueros-319964.html
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AMLO rechaza conflicto con EU por envío de ayuda humanitaria a Cuba 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) rechazó algún conflicto o 

sanciones por parte de Estados Unidos, por el envío de barcos mexicanos con 

ayuda de alimentos, insumos médicos y combustible a Cuba, a pesar del embargo 

de ese país a la isla. 

Confió en que el gobierno del presidente Joe Biden dará una respuesta positiva ante 

la petición para que se levante dicho embargo económico y comercial a Cuba, 

porque se pueden tener diferencias pero "no se puede condenar a un pueblo al 

hambre y a la enfermedad". 

 

Otorgan amparo a Kamel Nacif contra orden de aprehensión por tortura a Lydia 

Cacho 

Un Tribunal Federal otorgó un amparo al empresario Kamel Nacif contra la orden 

de aprehensión girada en su contra en diciembre del 2020 por el presunto delito de 

tortura en agravio a la periodista Lydia Cacho, en 2005. 

El amparo fue otorgado por el Tercer Tribunal Colegiado en el Estado de Quintana 

Roo dentro del expediente 143/2021 en un plazo menor a dos meses, periodo de 

tiempo que coincide con el cambio de la magistrada que se había encargado de 

revisar el caso y de girar las órdenes de aprehensión contra todos los involucrados 

en el caso de la tortura y agresión sufrida por Cacho. 

 

México rifará propiedades del “Chapo” Guzmán en la Lotería Nacional 

El gobierno de México rifará las propiedades del narcotraficante Joaquín “El Chapo” 

Guzmán Loera a través de la Lotería Nacional (Lotenal), como parte de una medida 

que propone poner a disposición del pueblo de mexicano los bienes de numerosos 

traficantes desmantelados. 

La noticia fue presentada por el presidente Andrés Manuel López Obrador a través 

del Instituto para Devolver al Pueblo lo Robado (Indep). Los bienes que se incluirán 

en el premio ascienden a 22, y los hay de todos los tipos. 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-rechaza-conflicto-eu-envio-ayuda-humanitaria-cuba-independientes-asegura-444602
https://www.razon.com.mx/mexico/mananera-amlo-27-julio-444585
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-llama-biden-permitir-remesas-cuba-levantar-bloqueo-comercial-444439
https://www.contrareplica.mx/nota-Otorgan-amparo-a-Kamel-Nacif-contra-orden-de-aprehension-por-tortura-a-Lydia-Cacho-202127725
https://www.contrareplica.mx/nota-Otorgan-amparo-a-Kamel-Nacif-contra-orden-de-aprehension-por-tortura-a-Lydia-Cacho-202127725
https://www.24-horas.mx/2021/07/27/mexico-rifara-propiedades-del-chapo-guzman-en-la-loteria-nacional/
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Silvano Aureoles se reúne con Luis Almagro, pide a la OEA evitar ascenso de un 

narcoestado 

Silvano Aureoles, gobernador de Michoacán, pidió en su visita a la Organización de 

los Estados Americanos (OEA) ayuda para cambiar la estrategia de “abrazos, no 

balazos” y evitar lo que él considera el ascenso de un narcoestado. 

Aureoles se reunió con el secretario general de este organismo, Luis Almagro, para 

exponer una serie de inquietudes acerca de la próxima sucesión de poder en el 

estado que está por dejar. 

 

Iztapalapa, la alcaldía con mayor número de reportes de trata en CDMX 

La alcaldía Iztapalapa es la que mayor número de reportes de trata registra en la 

Ciudad de México en el ultimo semestre,  informó el Consejo Ciudadano para la 

Seguridad y Justicia de la Ciudad de México. 

Durante la presentación del informe La Trata de Personas en México. Enero - junio 

2021, el presidente del Consejo Ciudadano, Salvador Guerrero Chiprés, reveló que 

de un total de 177 reportes recibidos, 27 provienen de Iztapalapa, seguida de la 

alcaldía Cuauhtémoc con 20 reportes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/07/27/silvano-aureoles-se-reune-con-luis-almagro-pide-a-la-oea-evitar-ascenso-de-un-narcoestado/
https://www.24-horas.mx/2021/07/27/silvano-aureoles-se-reune-con-luis-almagro-pide-a-la-oea-evitar-ascenso-de-un-narcoestado/
https://www.cronica.com.mx/notas-iztapalapa_la_alcaldia_con_mayor_numero_de_reportes_de_trata_en_cdmx-1196922-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-iztapalapa_la_alcaldia_con_mayor_numero_de_reportes_de_trata_en_cdmx-1196922-2021
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Congreso de EEUU inicia investigación sobre el ataque al Capitolio 

Un "ataque coordinado" con el fin de "perturbar la democracia" de Estados Unidos 

y una "batalla medieval" fueron algunas de las expresiones usadas este martes por 

legisladores y testigos de la invasión del Capitolio en enero pasado, durante la 

apertura de una comisión de investigación parlamentaria que suscita vivas 

polémicas en Washington. 

"Sabemos que hay evidencia de un ataque planificado coordinado. Sabemos que 

los hombres y mujeres que irrumpieron en el Capitolio querían descarrilar la 

transferencia pacífica del poder en este país", señaló el legislador demócrata Bennie 

Thompson, presidente de la comisión. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Congreso-de-EEUU-inicia-investigacion-sobre-el-ataque-al-Capitolio-20212774
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